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【秋田県支部長挨拶】                                   

立春の候、会員の皆様におかれましては、益々ご清祥のことと 
お喜び申し上げます。平成３1 年度は元号が令和に移った年でも 
ありました。支部の活動につきましては皆様方のご理解とご協力 
もあり父母懇談会は無事に開催する事が出来、心より御礼申し 
上げます。しかしながら、大学施設見学会は台風 19 号の東北 
地方直撃にて、縮小にての開催となってしまいました。 
会員の皆様方より多くの参加依頼もございましたが、生徒を含め 
とても残念な結果となってしまいました。 
※(それでもパワ－全開にて開催された写真を添付して居ります。) 
話は変わりまして今年 2020 年はいよいよ東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸの年であります。マ

ラソン会場の変更等いろいろ諸問題も出ましたが、首都圏のみならず、各地域での 
開催となるようですので、この特需が子供達(相乗効果にて就職・進学)又私達の東北 
(宮城ｻｯｶｰ・福島ｿﾌﾄﾎﾞ-ﾙで予選)、更に秋田県への経済効果にて、地域で盛り上がれればと

思って居ります。 
今年も、御父兄の方々とご一緒に支部活動を遂行出来ればと思って居りますので 

御協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

 

【第 23 回後援会秋田県支部総会・父母懇談会】 

令和元年６月２日（日）、秋田県支部総会・父母懇談会が秋田県ＪＡビルに於いて、開

催されました。今野学長・佐藤副会長、猿渡ｶｳﾝｾﾗｰ、教員、御父兄総数４１名、支部幹事

合わせ、総勢７１名の参加のもと開催されました。 

 父母懇談会では、猿渡カウンセラーより「青年期の課題と現状―悩むことは成長の 

チャンス」と題し講演いただきました。進路や将来への不安のなか、等身大の自分に出会

うために成長するプロセスの大切さをご講演いただきました。個別面談では、学生の進路

などについて真剣に相談する御父兄の姿が見受けられました。  

 
≪参加者から主なご意見≫ 
《個人面談について》 
＊とても詳しく、多くのことを伝えて頂いて、安心して 
 ありがたかったです。 
＊先生と直接面談して親子で不安に思っていた事が 
相談でき安心しました。 



《講演会に対して》 
＊とても興味深い内容でした。メンタル面で心配な事が 
 あれば活用したいと思います。 
＊子どもとのかかわりを振り返るよい機会となりました。 
＊大学側のサポート体制を理解する事ができて良かった。 

 

【東北工業大学施設見学会】 

 令和元年１０月１２日（土）、大学祭に合わせて大学施設見学会を開催する予定で 

したが、台風１９号の影響でやむなく中止となりました。台風は強風を伴い東北地方で記

録的な大雨をもたらし、大学祭も規模の縮小、企画の変更などで１３日（日）だけの開催と

なりましたが、学生たちは団結して工大祭を盛り上げよ

うと一生懸命でした。 

今年の工大祭のテーマは「おかわり！」で１日だけの開

催でしたが、来年もまた「おかわり！」したと思わせる質

の高い大学祭となりました。 

 

    

   

【令和２年度の主な行事予定】  
＊令和２年度 支部総会    2020 年 6 月  7 日（日）秋田県ＪＡビル 12：00～ 
＊令和２年度 父母懇談会   2020 年 6 月  7 日（日）秋田県ＪＡビル 13：00～ 
＊令和２年度 施設見学会   2020 年 10 月 17 日（土）大学キャンパス 
 

『令和元年度秋田県支部役員紹介』 ９名 

役職名   氏  名  住所 役職名   氏  名  住所 

支部長  佐々木雅章  秋田市新屋 

事務局長  高橋 孝悦  秋田市御野場 
会 計  藤田 正春  秋田市河辺 
広 報  小林 克至  秋田市土崎港 
幹 事    藤澤  哲  秋田市新屋   

幹 事     浅利 善人  秋田市新屋 
〃    足利  健  秋田市河辺 
〃    佐々木 司  秋田市河辺 
〃    永井 丈晴  秋田市土崎港 

 
皆様のご意見を反映させた支部活動を行うため、役員一同頑張って参ります。 
支部活動にお手伝いただける方は、遠慮なくお声かけくださるようお願い致します。 


